Terroristas buscan reacción vengativa de fuerzas de seguridad: Cristiani (ARENA), condenó el atribuidola responsabilidad destrozado", dijo Orellana,

San Salvador, 20 (AP). en que viajaba en el sector El Fiscal General de la noroeste de la capital, se República, Roberto García informó oficialmente. Alvarado, fue asesinado ayer cuando desconocidos detonaron un artefacto

MUNDO. San Salvador,

El Presidente Electo Alfredo Cristiani, del partido derechista Alianza expiosivo en el vehículo Republicana Nacionalista

asesinato y culpó al Frente del atentado.

Farabundo Martí para la "Esto demuestra que Nacional Liberación (FMLN). Sin embargo, hasta el momento, ningún grupo extremista se ha

estos terroristas no están buscando la paz sino una reacción vengativa de las fuerzas de seguridad para contribuir al aislamiento político del nuevo Go-bierno", señaló Cristiani, que asumirá el mando presidencial el 1 de junio.

funcionario del Comité de Prensa de la Fuerza Armada (COPRE-FA) dijo a Associated Press en una llamada telefónica telefónica que García Alvarado, de 53 años, fue víctima de un atentado con explosivos a las 7:45 hora local de ayer, (13:45 gmt), frente a una estación de gasolina en el sector norponiente de la capital. Atribuyó la responsabilidad a Comandos Urbanos del FMI N

Oscar Alberto Orellana chofer y guardaespaldas del Fiscal, dijo a la AP que nos encontrábamos haciendo un alto, de pronto oimos un ruido y vi a un joven poner la bomba en la parte superior del carro y salir corriendo, traté de avanzar, sólo puse el pie en el acelerador y explotó".

García Alvarado fue nombrado Fiscal General por la Asamblea Legis-lativa en diciembre y sus funciones incluían vigilar, por parte del estado, la

del chofer y un guar-daespaldas que resultaron

ilesos en el atentado, pero

Orellana dijo que sufrieron traumas auditivos por el

estallido del artefacto.

víctima

investigación del delito e intervenir en la misma desde la etapa policial, y promover la acción penal de oficio a petición de parte, según lo establece la Constitución del país. El Presidente de

Asamblea, Ricardo Alvarenga, también de ARE-NA, calificó el asesinato como "inaudito, maquiavélico, esto es bestial. El único error de este hombra fue aceptar un puesto ta importante".

Vamos a buscar la manera de poner un orden y terminar con esta crisis. hay que darle seguridad al pueblo salvadoreño, a las personas que están dispuestas a superar esta crisis", señaló Alvarenga, que también rest bilizó al FMLN responsaasesinato

La semana pasada, la residencia del Vicepresidente Electo Francisco Merino, también de ARE-NA, fue objeto de un atentado dinamitero que destruyó parcialmente la vivienda, pero no causó

cuya camisa estaba sal-

Cristiani picada con restos de la otros miembros de ARE NA responsabilizaron al FMLN del atentado, pero El Fiscal, que viajaba un vehículo scmiéste negó cualquier particiblindado, era acompañado pación en el hecho.

> Poco antes de las elecciones presidenciales del 19 de marzo, una trans-misión de la rebelde radio Venceremos calificó al Fiscal de "encubridor de crímenes", lo vinculó al partido ARENA y lo acusó de. imponer una mordaza a la prensa por prohibirles la difusión de comunicados del FMIN exhortando a a población a boicotear los comicios

"El abogado de los 'escuadrones de la muerte hoy reprime a los comunicadores sociales el FMLN valiente, hace constancia de que no reconoce autoridad a Roberto García y lo llama a abstenerse de continuar reprimiendo a la prensa nacional", dijo la radio.

Aumque oficialmente no pertenecía a ningún partido político, funcionarios del actual gobierno también lo vincularon al partido derechista va que su nombramiento por parte de la Asamblea, bajo control de ARENA, implicó la des-ARENA, impino la ocs-tinición del antiguo fiscal el Dr. Roberto Girca Flores, miembro del go-bernante Partido Debernante Partido

En los últimos nueve años, desde que se inició la guerra, los rebeldes se han atribuidola responsabilidad de los asesinatos de por lo menos tres diputados y

Asesinato de Fiscal es política terrorista dirigida al pueblo, dice el Embajador EUA

"El asesinato del Dr. García Alvarado es, en mi opinión, parte de la política terrorista dirigida en contra del pueblo salvadoreño", dijo ayer el Embajadomorteamericano, William Walker, al leer una declaración en la que condena el crimen cometido ayer.

I a declaración del diplomático dice así:

"La muerte esta mañana del Fiscal General de la República, Roberto García Alvarado, fue un brutal v salvaje acto de terrorismo. El asesinato del Dr. García Alvarado, funcionario civil al servicio de la admi-nistración de Justicia, es, en mi opinión, parte de la política terrorista dirigida contra del pueblo salvadoreño. Dicha política, evidenciada por los asesinatos de alcaldes, por el asesinato de Miguel Castellano, por el de Francisco Peccorini, por el bombardeo a la reisidencia del Vicepresidente electo. Francisco Merino, en el cual un niño inocente salió herido, está orientada a provocar una respuesta violenta por parte de los funcionarios legítimalegítimamente electos, y por parte de la Fuerza Armada

"Condenamos este ascsinato. Ofrecemos nuestras condolencias a la familia del Dr. García Alvarado, y a sus colegas que se encuentran trabajando para constuir un mejor sistema de justicia para el pueblo salvadoreño. Condenamos a aquellos que, a pesar de su enorme propaganda para lograr la paz y la justicia, desean únicamente llevar al

país nuevamente al terror y al miedo imperante a principio de la década de los ochenta".

DUARTE CONTINUA TRATAMIENTO. El Presidente José Napoleón Duane

viajó de nuevo ayer a Estados Unidos para continuar su tratamiento de quimioterapia en

el Hospital Walter Reed. Lo acompaña su esposa Inés Durán de Duarte. En el

Aeropuerto fue despedido por funcionarios y amigos. Antes de viajar, el mandatario

condenó el asesinato del Fiscal General de la República, Dr. Roberto García Alvarado.

CONDENA DEL **GOBIERNO**

San Salvador, 19 de abril de 1989 (SISAL). El Gobiemo de la República, a través del Ministerio de Cultura y Comunicaciones expresa su más enérgica condena al cobarde asesinato perpetrado esta mañana en la persona del Fiscal General de la República, doctor Roberto García



ANIVERSARIO. Aldea Infantil S.O.S. "Juan Pablo II", de Santa Ала conmemorará el próximo domingo su 4o. aniversario. Con tal motivo. según informa el director del centro, Sr. Oscar Manuel Medrano (foto) se ha organizado un Gran Turno.

Alvarado. El Gobierno una vez más señala y reitera que estos actos terroristas, productode mentes fanatizadas y oscurantistas, generan más odio y violencia y no representan salidas civilizadas a los graves problemas que atraviesa nuestro pueblo.

El asesinato del Fiscal General de la República, se une a otros crimenes tenebrosos que se han venido dando en el país y que únicamente evidencia un irrespeto absoluto a las leves y a las normas de

convivencia de una sociedad democrática como la que actualmente de la empeñados en construir. que actualmente estamos

República, al condenar enérgicamente el asesinato del Fiscal General de la República, doctor Roberto García Alvarado, informa que se han girado las instrucciones pertinentes para que los organismos competentes investiguen extaustivamente los chos y se capture y se castigue con todo el rigor de la ley a los respon-

Aldea Infantil S.O.S. de Santa Ana cumple 4 años

La Aldea Infantil S.O.S. "Juan Pablo II", de Santa Ana, celebrará el próximo domingo su cuarto aniversario con un Gran Turno.

El evento, según informa el Director de la Aldea, Sr. Oscar Manuel Medrano, tiene como objetivos: Promocionar más la institución, recaudar fondos para el mantenimiento del centro y dar a conocer las actividades y progresos de los niños.

El Gran Turno S.O.S. se realizará en las instalaciones de la Aldea, en la Finca Procavia, final 10a. Avenida Sur, costado sur del Estadio "Oscar Quiteño". Habrá juegos para niños y adultos, rifas, almuerzos, baratillo, baile, números artísticos y muchas sorpresas. Actuarán de las 10 de la mañana a las 2 de la tarde, los personajes del programa de televisión "Jardin Infantil" y el Grupo Musical de la Ciudad de los Niños.

Los niños de la Aldea Infantil S.O.S. han trabajado acuvamente en la organización y promoción de la fiesta benéfica y durante la misma se dedicarán a la venta de refrescos y golosinas, aparte de que los mayorcitos harán la comida. Los internados han actuado y seguirán trabajando, con el apoyo del personal administrativo y del Comité Directivo de la Aldea

Actualmente la Aldea Infantil S.O.S. brinda atención a 103 niños, desde recién nacidos hasta los 16 años. Dos adolescentes están por graduarse de cosmetólogas. La Aldea brinda a la niñez santaneca educación, alimentación, vestuario, vivienda, medicinas y, lo que es más importante, dice el señor Medrano, calor de hogar. Los niños tienen padres y tíos "adoptivos" que les brindan otras atenciones.

Casa de las Artesanías gana famoso trofeo internacional

"Casa de las Artesanías", un proyecto de gestión directa de la Fundación Salvadoreña de Desarrollo y Vivienda Minima (FUNDASAL), ha sido seleccionada por el Trade Leader's Club y la Editorial Ofice, de España, para recibir el "Trofeo Internacional al Presticio Comercial 1989"

Editorial Ofice, fundada en 1950, y el Trade Leader's Club, organización de empresarios de más de 120 países, constituido en 1979, son los creadores del Trofeo Internacional al Prestigio Comercial que viene otorgándose desde 1985 para distinguir a aquellas empresas de los países latinoamericanos, España y Portugal, que se han destacado, tanto en su país como internacionalmente, por su actividad comercial, desarrollada con normas de buen servicio, calidad y prestigio de imagen corporativa.

En esta oportunidad, el honor recae en "Casa de las Artesanías" debido a su activa participación en la exportación de los diversos productos y elaborados por artesanos salvadoreños, especialmente a mercados de Succia, Inglaterra y los Estados Unidos de América. Sus artesanías se trabajan en palma, madera, ropa bordada,

cerámica, semilla de copinol y barro. FUNDASAL, a través de "Casa de las Artesanias" ha ofrecido apoyo desde 1977 a artesanos independientes, grupos pre-cooperativos y cooperativas de La Palma, Sar ebastián, Tenancingo e llobasco. El apoyo se ha dis) en aspectos financieros, capacitación en las áreas de administración y contabilidad, espacios para exponer permanentemente y vender sus productos y localmente. en su tienda ubicada en Metrosur, y promoción de la comercialización de arresanías en el extranjero. Esta labor, eminentemente social, le ha valido el reconocimiento y respaldo de sus importadores, lo que se refleja en una cada vez mayor demanda de productos artesanales y en la incorporación espontánea de éstos en

revistas y catálogos de amplia divulgación, especialmente en Europa.

La distinción a "Casa de las artesanías" es un reconocimiento internacional a los artesanías de El Salvador y especialmente a sus aspoiados.